

La Forêt-Fouesnant. Jeunes en mer souhaite lutter contre le décrochage scolaire

Une nouvelle association va permettre à des jeunes en situation de décrochage scolaire d'être accompagnés. Ils participeront à des activités et des ateliers en rapport avec le monde de la mer.



Marie-Pierre Nicolas, enseignante de français au Likès de Quimper, est à l'origine de l'association Jeunes en mer. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 27/12/2022 à 15h15

Jouez au jeu de l'été

Jeunes en mer est une nouvelle association à destination des adolescents en situation de décrochage scolaire. L'association, basée à La Forêt-Fouesnant, a été créée le 12 décembre 2022, par Marie-Pierre Nicolas, qui enseigne le français depuis vingt ans au collège et lycée Le Likès, à Quimper. **« Je souhaite proposer un accompagnement individuel et personnalisé à six jeunes de 12 à 16 ans, à raison d'une à deux heures par semaine, pendant une durée de trois, six ou neuf mois. »**

Cet accompagnement se fait dans le monde de la mer et en immersion dans la nature. Cela peut être, par exemple, trois journées dans une école de voile, pour apprendre à naviguer. « Ils vont rencontrer des professionnels de la mer, ajoute la présidente de l'association. Il y aura aussi des ateliers artistiques et scientifiques autour des écosystèmes marins. »

Marie-Pierre Nicolas a bénéficié du programme Earthship Sisters qui forme des éco-entrepreneuses et des éco-ambassadrices, pendant un an. « Il y a l'espoir de provoquer un déclic chez les jeunes participants, note la présidente. Ils pourront, eux aussi, devenir des ambassadeurs de la mer. »

« Ma promesse, c'est qu'à la fin du parcours les participants auront raccroché. Nous travaillons sur leur orientation et leur confiance en soi. Il y aura du coaching et un accompagnement psychologique est prévu, si besoin. Au bout du chemin, il y a l'horizon d'un diplôme, d'une alternance ou d'un stage. »

Jeunes en mer recherche des adhérents, des bénévoles et des donateurs. Il s'agit de s'occuper de la logistique, de l'animation et la communication.

Contact : jeunesenmer@gmail.com.

La Forêt-Fouesnant